



「羽黒の丘便り」



【教育目標】

なかよく 思いやりのある子

めあてをもって 学ぶ子

よく たくましい子

～なかじまの里スポーツフェスティバル～

6日(日)に、「なかじまの里スポーツフェスティバル」が行われました。
霧雨が降る中でしたが、滑津小、吉子川小の両校の児童とも、自分の目標に向け、全力を
尽くした走りを見せてくれました。

多くの保護者の皆様から応援を頂き、子ども達も大きな力になったと思います。ご声援・
ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

なお、入賞者の賞状等の伝達は、21日(月)のなめつタイムに行う予定です。
(各学年男女ごとの入賞者につきましては、裏面をご覧ください。)



～第8回「いきいき中島っ子標語」表彰式～

4日(金)に、中島村PTA連絡協議会主催の
いきいき中島っ子標語の表彰式が行われました。

488作品(小学生は249作品)の応募があり、
審査の結果、本校から4名が受賞しました。

立派な態度で賞状を頂いた4名の皆さん、受賞
おめでとうございます!

- 最優秀賞 2年 高根 貴さん
「お手つだい 小さな力の おすそわけ」
- 優秀賞 2年 津幡 歩夢さん
「ふるさとの 人のつながり 次世代に」
- 優秀賞 5年 水野谷優衣さん
「お手伝い 笑顔あふれる ありがとう」
- 優秀賞 6年 長田 雪菜さん
「太陽に 負けない光 『ありがとう』」



<連絡・お知らせ>

- 日が暮れるのが早くなっています。交通事故防止や自分の身の安全のため、10月より、遊び等で外出した際は、「16時には帰宅する」ように、子ども達に指導しています。
また、明日12日(土)より3連休となります。事故なく安全に生活するように学校でも指導しましたが、ご家庭でもお子さんが外出の際に、お声かけをお願いします。